
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1235/2022 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend 
Betret- und befahrbare Berieselungs-/Fontänefläche auf dem Rebstockplatz (Grüne) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Besteht grundsätzlich ein Interesse daran, solche Anlagen bei der Neu- oder Umge- 
    staltung von Plätzen an geeigneten Standorten planerisch zu berücksichtigen? 
 

Gerade vor dem Hintergrund der Notwendigkeit der Anpassung an den Klimawandel spielt 
das Thema Wasser eine wichtige Rolle. Sei es im Hinblick auf Überlegungen zur Unterstüt-
zung des Zugangs zu Trinkwasser im öffentlichen Raum oder auch der Bau eines Brunnens 
oder Rieselfeldes. So wird unter anderem im Heiligkreuzareal ein Fontänenfeld errichtet und 
auf dem neuen Karoline- Stern- Platz ein Wasserspiel für Kinder integriert.  

 
2. Wäre der Rebstockplatz ein Standort, der für eine solche Anlage auf seiner zentralen Fläche 
     in einem die Fußverkehrsströme berücksichtigenden Umfang für ein erstes Projekt dieser 
     Art geeignet? Falls nein, warum nicht?  
 
     Aktuell gibt es keine Überlegungen zur Errichtung eines Fontänenfeldes auf dem Rebstock 
     platz. Ob der Platz geeignet ist kann kurzfristig nicht beurteilt werden, da hierzu erst die  
     fachlichen Stellungnahmen anderer tangierter Ämter eingeholt werden müssen. Sobald eine  
     Abstimmung erfolgt ist, wird die Verwaltung den Ortsbeirat Mainz- Altstadt entsprechend in- 
     formieren. 
 
 
 
Mainz, 05.09.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 


